

Grupos de Presión en C.R.

libro de Arias Sánchez

Oscar Arias Sánchez, Profesor de la Escuela de Ciencias Políticas de la Universidad de Costa Rica, pertenece a la joven generación de intelectuales

costarricenses, entre los que se destaca por su seriedad científica y claridad de exposición en los temas de su especialidad.

Licenciado de las Facultades de Derecho y de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad de Costa Rica, hizo su Doctorado de Filosofía en la Universidad de Essex, Inglaterra. Actualmente ocupa el cargo de Ministro de Planificación.

GRUPOS DE PRESION, publicado por la Editorial Costa Rica en 1971, obtuvo el Premio AQUILEO ECHEVERRIA, correspondiente a ese año en la rama de ensayo, lo que habla por sí solo de la importancia de esta obra que define, describe y analiza los "grupos de presión" en el campo de la teoría sociológica y dentro del marco de la realidad política costarricense, y constituye un aporte de primordial importancia para el conocimiento de tema tan vigente y palpitante actualidad.